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ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA NONA (129ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO.  Aos dezenove 
dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta minutos, na Rua Iaiá, 
nº 126, 9º andar, Itaim Bibi, no município de São Paulo/SP, reuniram-se os Membros do 
Conselho Fiscal da Companhia Docas de São Sebastião, contando ainda com a participação do 
Senhor Olívio Francisco Araújo, diretor de administração e finanças, e com a colaboração da 
Senhora Lilian Stivalle Montemurro para secretariar os trabalhos. Iniciou-se a reunião, em 
cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1) Aprovação da Ata 128ª da reunião do CONFIS. 2) 
Balancete Mensal, referente ao mês de fevereiro e março/2018. 3) Balanço Patrimonial, 
referente ao mês de fevereiro e março/2018. 4) Demonstrações Financeiras (DRE), 
referente ao mês de fevereiro e março/2018. 5) Fluxo de Caixa, referente ao mês de 
fevereiro e março/2018. 6) Relatório de Despesas com as ações judiciais trabalhistas, 
atualizado. 7) Relatório de Contratos. 8)  Relatório de Movimentação de Funcionários. 09) 
Aprovação do Regimento Interno do CONFIS. 10)  Ata CONSAD. 11) Informes Gerais. 
Dando início a reunião, a ata da 128ª reunião do Conselho Fiscal foi lida e aprovada pelos 
conselheiros, devendo ser consequentemente assinada e registrada em livro próprio. Na 
sequência, foram apresentados pelo Senhor Olívio Francisco Araújo o Fluxo de Caixa referente 
ao mês de fevereiro e março/2018. Após a análise do documento, foi solicitado pelo Conselho o 
aprimoramento da planilha do fluxo de caixa, no intuito de facilitar a interpretação das 
informações prestadas. Os documentos destacados nos itens 2, 3 e 4 não foram apresentados ao 
Conselho, uma vez que o sistema ORACLE, que processa os relatórios, ficou inoperante há 
alguns dias, inviabilizando o fechamento dos relatórios pela Companhia Docas, razão pela qual 
serão apresentados na próxima reunião do Conselho. Em seguida, ao tratar do item 09 da pauta, 
foi aprovado pelo Conselho o Regimento Interno do CONFIS. Nada mais havendo a ser tratado, 
foi encerrada a reunião, da qual eu, Lilian Stivalle Montemurro, lavrei a presente ata que, lida e 
achada conforme, segue assinada pelos conselheiros. 
                                                                                  
                                               
                                                  São Paulo/SP, 19 de abril de 2018. 
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